

福祉 みずたに

第 28 号

(発行:会長 戸塚正義 編集:広報部会)

水谷地区 社会福祉協議会 TEL 254-1851

2024年(令和6年)

9月2日(月)

水谷地区社会福祉協議会(略称 地区社協)の第18回総会が5月26日に行われました。総会では、議案として①令和5年度事業報告②令和5年度収支決算報告③令和6年度事業計画④令和6年度予算が審議され、いずれも可決されました。ただし、予算のうち市社会福祉協議会からの交付金について付帯条件が添えられました。これまで交付金は定額として21万円を受けていましたが、今後は変動するとのことで、変動した場合はその額となります。(減額の予想です)

総会には、来賓として富士見市長、富士見市議会議長、富士見市社会福祉協議会会长が来られて挨拶を述べられました。市長のあいさつでは福祉に関わることとして、ふじみ野市に本社を置く「オリエントコーポレーション」と提携を結び、強い要望のあった子ども食堂で使う食材を保存するための大型冷蔵庫を利用できるようになったことが報告されました。

総会の最後には、新しく福祉委員になられた方に、会長から委嘱状が交付されました。

令和6年度の役員

総会で選出された役員は次の通りです。

会長 戸塚正義

副会長 渋谷勝利 新井義三 米山隆二
齋藤紀子 大久保吉博

会計 杉山保太郎

事務局長 斎原孝志

幹事 大久保勇次(市社協会長)
木内精一(総務部会長)
増田勝雄(高齢者部会長)
簗輪菊雄(広報部会長)

監事 清水日出夫 安藤隆一

顧問 大原 仁

*青少年こども部会長は、斎藤紀子さんが兼任します。

〈広報部会〉

水谷地区社会福祉協議会活動を住民に知らせ、福祉活動の啓発を目的として、広報紙を発行する。

1 総会内容と各部会の活動内容を中心に「福祉 みずたに」第28号の発行

各部会・令和6年度の事業計画

〈総務部会〉

水谷地区社会福祉協議会の組織基盤・財務基盤を担い、各事業が円滑に実施されるようサポートする。

- 富士見市社会福祉協議会会員会費増強運動への協力、特別・贊助・法人会員の増強運動の取り組み
- 赤い羽根共同募金運動に参加
- 研修会(福祉委員の研修等)の開催に参加
- 防災訓練、自転車安全教室への協力
- 福祉委員親睦会の実施

〈青少年こども部会〉

地域の子どもたちが健全に育つことを願い、地域ぐるみで、子どもの育成を支援できる事業を企画し取り組む。

- 登校時スクールゾーン・通学路の見守り
- 植栽活動に参加
- 1年生「むかしあそびの かい」に協力
- 小学校の事業に協力
- 水谷小学校区まちづくり協議会事業に協力

<高齢者部会>

地域に住む高齢者が安全かつ安心して、生きがいを持って暮らせるよう支援できる事業を企画し取り組む。

1 グランドゴルフ大会（年2回）

第27回大会（6月9日（日）終了）

第28回大会（12月1日（日）決定）

*昼食付 アトラクションあり

第27回グランドゴルフ大会 「疲れは3日後」？

高齢者部会主催の第27回大会は、来賓あいさつされた市長のジョークで開会され、市長が始打式を行いました。水谷小学校の校庭は、北校舎の大規模修繕のため狭くなり、いつもの2ラウンド分はコースが取れず、1ラウンド10ホールとし、1チーム6人で10ホールを2回まわる設定としました。中休みには、しっかりと水分補給も。

当日は、大会協力に32名の福祉委員と選手54名が参加しました。上位3名は次の方です。（右端は戸塚会長）

優勝 角谷俊男さん（左端）
2位 鈴木重喜さん（右2人目）
3位 築城忠信さん（左2人目）

*高齢者は、どなたでも参加できます。用具は無料で貸し出します。12月1日（日）が次回大会日です。申し込みは各町会長まで。



楽しい昔の遊びを体験

コロナ禍で中止されていた「むかしあそびのかい」が復活しました。今年の1月23日に地区社協青少年こども部会員が寄り添って、水谷小1年生全員が体験しました。遊んだのは、竹とんぼ、紙飛行機、コマ、メンコ、お手玉、おはじきなど。

今年度も、1月に1年生を対象に昔あそびを計画しています。会の初めには、各クラス代表の進行で開会式が行われます。写真は昨年度の1コマです。



おはじきで遊ぶ

福祉委員研修会を開催

地区社協連絡会が主催して、8月8日に新しく福祉委員になられた方並びに研修を受けてから久しくなった方を対象にペレットで行われ、27名が参加しました。▼講師は市社協の田口さんが勤め、福祉委員の基本姿勢や4つの機能について説明されました。▼その後、地区社協の事例として、水谷地区と勝瀬地区の会長から活動が報告されました。参加者からも積極的な質問が出され、意義ある会となりました。現在市内には10の地区社協があります。

コスモス街道づくりに協力

水谷小学校区まちづくり協議会が取り組んでいる、新河岸川右岸のコスモス街道の草取りが7月7日から始まりました。地区社協の役員も協力していますが、7月28日には本郷中学校の生徒20名ほどが、校長・教頭先生と一緒に参加して精を出してくれました。市からもシティプロモーション課長らが参加しました。コスモスマつりは10月19日（土）に予定されています。